
校外学習を終えて
校長 尾見 英明

５月は、１，２年生の校外学習がありました。外に出る活動は生徒の表情が違いま
す。とても良い表情をしています。

１年生は、鎌倉へ行き１日班別行動でした。知らない場所でいきなりの班別行動、
戸惑いもあったと思いますが、まさに生きた学習ですね。学校ではできない学習をた
くさんしてきたことと思います。鎌倉は昔幕府が置かれた場所です。社会科でも鎌倉
時代を学びます。社会の授業や歴史に関心を持つことも今回の校外学習の目的のひと
つになっています。歴史好きな生徒が増えることを期待しています。

２年生は、スモールワールズへ行き、直接ＳＤＧｓについて学んできました。「今、
何をしたらいいのだろう。」「自分にはどんなことができるのだろう。」と考えなが
ら、その後の班別行動をしました。現在は、学習してきたことをまとめ、それを班ご
とに発表の準備をしています。その際には、ＩＣＴ機器を活用し、スライドや資料を
作成し、聞き手にわかりやすく説明する力、いわゆるプレゼンテーション能力を高め
ることも校外学習の目的のひとつとなっています。８月２３日には、白井市の「ス
クールサミット」が開かれます。市内小中学校の代表者が集まり、『わたしたちの
ウェルビーイング』をテーマに発表する会です。これには、２年生の代表者が参加し、
学習してきたＳＤＧｓについて発表してもらいます。

３年生は、６月３０日から２泊３日で奈良・京都へ修学旅行に行きます。バスの使
用料金が大幅に値上がりして、外に出る活動も計画に苦慮するところもありますが、
引き続きより良い活動を目指して進めていきたいと考えております。
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白井市立桜台中学校桜台中だより

５月の学校の様子

鎌倉で班別行動をしました。

２年生校外学習

お台場でＳＤＧｓの学習と班別行動をしました。

生徒総会

今年度の生徒会活動について、
真剣に話し合いました。

あすﾁｬﾚ！ｽｸｰﾙ 車いすﾊﾞｽｹｯﾄﾎﾞｰﾙ体験

車いすバスケットボールを通じて、「夢」を持つこと
の大切さを加藤 正さんから学びました。

１年生校外学習



第３ブロック剣道大会

男子個人戦 第３位 ○○ ○○さん

女子団体戦 第３位 ○○ ○○さん

○○ ○○さん

○○ ○○さん

○○ ○○さん

○○ ○○さん

桜台中生の活躍

1 土 17 月 教育相談②

2 日 18 火
教育相談③ 読み聞かせ（３Ｂ）
有価物回収（バスケットボール部）

3 月 諸活動停止 ＥＸレッスン（６校時） 19 水 教育相談④ 諸活動優先日

4 火
諸活動停止 委員会報告（ＳＴ）
ＥＸレッスン（放課後）

20 木
ＮＯ部活動デー 「あしあと」配付
ブックトーク（２年）

5 水 諸活動停止 21 金 教育相談⑤ 生徒集会①

6 木
定期テストⅠ 諸活動停止
給食なし

22 土

7 金 定期テストⅠ 23 日

8 土 24 月
職員会議 ＮＯ部活動デー
ピアサポート②

9 日 25 火 サクラテスト英①

10 月
安全点検日・自転車点検
ＮＯ部活動デー

26 水 諸活動優先日

11 火
尿検査２次 放課後部活動なし
諸活動優先日（保健指導）

27 木
専門委員会・評議員会
Ｙ－Ｐアセスメント（ＳＴ）
内科検診（１年）

12 水 中央委員会 領域確認テスト①（３年） 28 金
委員会報告（ＳＴ）
合唱曲選曲

13 木
教育相談① 読み聞かせ（３Ａ）
内科検診（２・３年） 脊柱側湾２次検診

29 土

14 金
学校公開
グリーン＆クリーン

30 日 修学旅行（３年）（７月２日まで）

15 土 県民の日

16 日

６月の行事予定 最終下校 １７時３０分

第３ブロック陸上競技大会

共通200m 第２位 ○○ ○○さん 共通走幅跳第２位 ○○ ○○さん

共通400m 第１位 ○○ ○○さん 共通800m 第８位 ○○ ○○さん

第６位 ○○ ○○さん 共通1500m 第４位 ○○ ○○さん

男子1･２年 4×100mリレー 女子1･２年 4×100mリレー

第６位 ○○ ○○さん 第５位○○ ○○さん

○○ ○○さん ○○ ○○さん

○○ ○○さん ○○ ○○さん

○○ ○○さん ○○ ○○さん

第３ブロックバドミントン大会

シングルス 優勝 ○○ ○○さん

第５位 ○○ ○○さん

ダブルス 優勝○○ ○○さん

○○ ○○さん

第5位 ○○ ○○さん

○○ ○○さん

三支部対抗陸上競技大会印旛予選会

共通200m 第５位 ○○ ○○さん

共通400m  第2位 ○○ ○○さん

共通走幅跳第２位 ○○ ○○さん

事務職員の異動について

短い間ではありましたが、桜台中学校で生徒のみなさんと一緒に過ごせてとても楽しかったです。
勉強や部活動、学校行事に対して、真面目に全力で取り組んでいる姿に心を打たれていました。年
度途中ではありますが、人手が足りていない学校を支援するために異動となります。お世話になり
ました。

事務職員 が６月７日をもって異動となります。


